

Leben statt Leere

und

Begegnung statt Tristesse

Das ungenutzte Schulgebäude im Muldaer OT Zethau soll in das Gesamtprojekt „Grüne Schule grenzenlos“ integriert werden.

Als Steinbuschhaus wird es Tagungsteilnehmer, Schulklassen, Touristen und internationale Gäste beherbergen.

Für Seminare, Fachvorträge und Begegnungsveranstaltungen wird der ehemalige Heizungskeller zu einem Multifunktionsraum umgestaltet.

Ein ansprechendes Ambiente, ausgestattet mit moderner Medientechnik, wird diesem Raum eine besondere Atmosphäre verleihen und ideale Möglichkeiten für Präsentationen und Informationen vorhalten.

Mit der Inbetriebnahme des Steinbuschhauses soll die Wirtschaftlichkeit der außerschulischen Bildungs- und Begegnungsstätte „Grüne Schule grenzenlos“ auf ein solides Fundament gestellt und die ländliche Struktur-entwicklung vorangetrieben werden.



Vision Situation



Der Multifunktionsraum im Steinbuschhaus wird:

- Ort der Begegnung
- Hotspot außerschulischer, non-formaler Bildung
- Platz für Bildung nachhaltiger Entwicklung
- Repräsentativer Teil der Naturschutzstation GSg im Landkreis Mittelsachsen
- Stätte internationaler Projekte
- Kreativzentrum

